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Fragestunde 
 
Die Fragen Nr. 418 bis 429 sind behandelt. Die Fragen Nr. 430 bis 436 werden für die 
Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 4. Mai 2009 vorgemerkt. 
 
Zur Nachfrage von Stadtverordneten Kortmann zu der Frage Nr. 419 „Wann ist mit 
einer Entscheidung des Bundesverwaltungsgerichts zu rechnen?“ sagt Stadtbaurat 
Witte zu, sobald er etwas erfährt, diese Antwort schriftlich nachzureichen. 
 
Auf die Nachfrage zu der Frage Nr. 425 von Stadtverordneten Lippert „Was heißt 
konkret Kategorie 3 und können Sie eine Einschätzung in zeitlicher Hinsicht geben, 
was so eine Realisierung dann an Zeit benötigen würde?“ sagt Stadtbaurat Witte zu, 
beim Land nachzufragen und eine Antwort schriftlich nachzureichen. 
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